

atletismo

CAMPEONATO PROVINCIAL Y CAMPEONATO AUTONÓMICO DE VETERANOS DE CAMPO A TRAVÉS



Participantes en las carreras femeninas del Provincial./ BARROSO

El Caja Rural se hace con cuatro triunfos en el Provincial

■ Pablo Rodríguez, del Atletismo Zamora, fue el campeón absoluto masculino
 ■ Participaron un total de 39 atletas

A.G.S.

El Prado Panaderos sirvió ayer también como escenario para celebrar el Campeonato Provincial Absoluto de Campo a Través, en el que el Caja Rural-Atlético Salamanca fue el claro dominador al llevarse cuatro triunfos en las cinco categorías disputadas.

Elvira Mateos (juvenil femenino), Manuel Marcos (juvenil masculino) e Iván García (junior masculino) fueron los vencedores de las pruebas disputadas como preámbulo a las dos carreras absolutas.

En la femenina, Leticia Martín no tuvo rival, al imponerse a la segunda clasificada, Gema Gómez (Bejarano-Embutidos Montemayor), con más de 2 minutos de ventaja. La tercera fue Mercedes Sánchez.

En categoría masculina, el triunfo fue para Pablo Rodríguez,

que aventajó en la clasificación a varios atletas del Club Deportivo La Armuña.

■ CLASIFICACIONES

JUVENIL FEMENINO

1. Elvira Mateos (Caja Rural) 12:41

JUVENIL MASCULINO

1. Manuel Marcos (Caja Rural) 18:43

2. Manuel Lorenzo (Caja Rural) 19:01

JUNIOR MASCULINO

1. Iván García (Caja Rural) 16:36

2. Alberto Cuesta (La Armuña) 17:24

3. Luis Miguel Sánchez (Caja Rural) 19:51

ABSOLUTO FEMENINO

1. Leticia Martín (Caja Rural) 23:47

2. Gema Gómez (Montemayor) 26:15

3. Mercedes Sánchez (Montemayor) 27:11

4. Gema García (Montemayor) 28:39

5. Almudena Martín (Montemayor) 30:28

ABSOLUTO MASCULINO

1. Pablo Rodríguez (At. Zamora) 26:13

2. David Ruano (La Armuña) 26:15

3. Sebastián Viedma (La Armuña) 26:50

4. Ramiro Morán (La Armuña) 27:11

5. Felipe Neila (La Armuña) 27:54

Buen nivel de los salmantinos en el Autonómico

■ Luis Mazo, Mercedes Sánchez y Ramón García estuvieron entre los tres primeros

A.G.S.

El Campeonato de Castilla y León de Veteranos de Campo a Través vio como tres atletas salmantinos terminaban entre los tres primeros clasificados de sus categorías.

Mención especial merece Luis Mazo González, del Atletismo Bejarano-Embutidos Montemayor, que a sus 76 años fue el participante de más edad y por lo tanto se llevó el triunfo en la categoría de H75, con un

tiempo de 42 minutos y 34 segundos.

Ramón García, del Caja Rural-Atlético Salamanca fue tercero en H55, mismo puesto que ocupó Mercedes Sánchez, del Atletismo Bejarano-Embutidos Montemayor en M40.

En cuanto a la clasificación por equipos, el Atletismo Bejarano-Embutidos Montemayor fue tercero en mujeres y séptimo en hombres 45-50, y el Club Deportivo La Armuña cuarto en hombres 35-40.



Varios atletas, durante un momento de la carrera./ FOTOS BARROSO



Salida de la prueba masculina.

polideportivo

■ Pelota

El Paladín gana uno de los dos partidos en Colmenar

El Club Paladín de Pelota consiguió en la primera jornada de la segunda vuelta, disputada este fin de semana, un importante triunfo en uno de los dos encuentros que se celebraron frente al Colmenar de Madrid. En mano individual, Serrano II no fue rival para el local Aurtenetxe y cayó por 5-18, mientras que el triunfo llegó en parejas, donde Galgo IV y Plaza consiguieron un sufrido 22-21 frente a Bilbao y Flores. El Paladín, segundo en la clasificación, se enfrentará el próximo domingo al Club San Cosme de La Rioja en el frontón de la Diputación a las 11:30.

■ Tenis

Ferrer vence a Ferrero y luego le invita a las copas

El tenista valenciano David Ferrer venció al también levantino Juan Carlos Ferrero en la final del Abierto de México que se disputó en Acapulco por 6-3, 3-6 y 6-1, rompiendo así la racha de 14 victorias consecutivas del segundo. El primer set fue como se esperaba, con puntos muy disputados y con un octavo juego definitivo, que cayó del lado de Ferrer. En el segundo fue Ferrero quien se impuso pero en el tercero pagó el cansancio y su compatriota se llevó el título. Al término del mismo, Ferrer, buen amigo de Ferrero, aseguró que invitaría a cenar y a las copas posteriores a "Juanqui", tal y como este hizo hace una semana tras ganar en Argentina.

■ JJ.00.

Lissavetzky califica como "gris" la actuación española

El secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, calificó ayer de "gris" la actuación de los deportistas españoles en los Juegos Olímpicos de Vancouver, y reconoció que no se notaron "avances" respecto a la cita de Turín en 2006. "Debemos admitir que ha sido una actuación gris porque no hemos notado progresos", manifestó el titular de deportes después de que los 17 españoles no obtuviesen ninguna medalla.

golf

La Valmuza recupera su torneo de San Valentín

■ Ganaron Javier Alonso y Jorge Martín

J.H.D.

El campo de La Valmuza recuperó ayer el torneo de San Valentín que tenía pendiente desde mediados de febrero, por culpa de la mala climatología. Con 40 jugadores inscritos y una mañana más apacible de lo previsto, la pareja formada por Javier Alonso y Jorge Martín se alzó con la victoria.

■ CLASIFICACIÓN

1. Javier Alonso y Jorge Martín 61

2. Valeriano Trigo y Paulino Alonso 62

.. Manrique Vecino y José Lomo 62

4. Carlos Concejo y José Fanny Bustos 64

5. Juan Agustín Marijuan y Manuel Fuentes 66

.. Gustavo Pérez y Gustavo P.Segurana 66

7. José A. Bartolomé y Marcos Sevilla 67

8. Miguel García y Chuchi Colsa 68

.. Guillermo Carrasco y Juan A. Carrasco 68

.. Audoenio Torio y Javier Sánchez 68

.. Salvador Martín y Juan Antonio Hdez. 68



Los ganadores del torneo junto a José Carlos Martín-Cubas. / BARROSO